

MISCELÁNEA.

Su Santidad el excelso Leon XIII dirá la Misa del Espíritu Santo el 31 del corriente, dando por terminado su jubileo sacerdotal. La ceremonia final terminará con el *Te-Deum*.

Se anuncia un gran concurso de fieles.

A la ya fabulosa cifra de 20.069.526 francos asciende lo recaudado para la iglesia del Sagrado Corazon de Jesús en París, y á 19 millones y medio lo gastado en ella.

El año 89 se dedicará á cubrir las bóvedas de la iglesia, excepto las grandes cúpulas del crucero, y es posible que en la fiesta del Sagrado Corazon en 1890 se pueda inaugurar tan grandiosa basílica.

En el establecimiento del Sr. Velasco, en Bilbao, se ha expuesto al público el cuadro de nuestro paisano el inteligente pintor bilbaino D. Mamerto Seguí, que lleva por título «Una boda» y fué premiado en las fiestas euskaras de Guernica.

Es una obra muy notable, que honra no poco al Sr. Seguí, y estamos seguros ba de llamar la atencion hasta de las personas más profanas en pintura, por las bellezas y el mérito que encierra.

Aumenta considerablemente la suscripcion abierta para erigir un monumento al inolvidable patricio D. Mateo Benigno de Moraza.

Los alabeses, así los residentes en su país natal, como los que viven allende los mares, han respondido, como era de esperar, al patriótico llamamiento que se les dirigió para honrar la memoria de uno de los hijos más preclaros de la raza euskara.

El número del semanario *Laurak-bat*, de la Habana, correspondiente al día 28 de Noviembre último, publica en primera plana un notable retrato del ilustre ingeniero director de las obras del puerto de Bilbao D. Evaristo de Churruca, á quien la redaccion de aquel entusiasta y patriótico semanario envía un afectuoso saludo.